

Artículo publicado en el sitio Lainformacion.com

lainformacion.com

Más información : www.alexa.com/siteinfo/Lainformacion.com

Extracción : 07/09/2012 14:42:33

Categoría : Actualidad regional

Archivo

piwi-9-12-129282-20120907-466174991.pdf

Audiencia :

<http://noticias.lainformacion.com/asuntos-sociales/inmigracion/medicos-internistas-se-suman-a-la-red-de-objecion-para-atender-a->

Médicos internistas se suman a la red de objeción para atender a inmigrantes

La Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) ha hecho pública hoy su adhesión a la red de objeción de conciencia para seguir atendiendo a los inmigrantes irregulares que sean sus pacientes, puesta en marcha por la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitario (semFyc).

lainformacion.com

Busca en miles de textos, videos y fotos

Secciones **España** Movimiento 15M Sociedad Madrid Andalucía Cataluña Castilla y León Valencia Sucesos Galicia

domingo, 09/09/12 - 13: 28 h [ver más](#) Humor | Video | Fotogalerías | Fotos | Gráficos | Blogs | Lo último | Lo más | Temas | Tiempo | Tráfico | Microservios | Practicopedia

ENLACE DE INTERÉS

Médicos internistas se suman a la red de objeción para atender a inmigrantes

7/09/2012 12:46 | EFE | [Leer artículo completo en Terra España](#)

La Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) ha hecho pública hoy su adhesión a la red de objeción de conciencia para seguir atendiendo a los inmigrantes irregulares que sean sus pacientes, puesta en marcha por la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitario (semFyc).

Temas relacionados

SALUD | ESPECIALIZACIONES MÉDICAS | PERSONAL MÉDICO | ASUNTOS SOCIALES | DEMOGRAFÍA

INMIGRACIÓN | INMIGRANTES ILEGALES | POLÍTICA | MIGRACIÓN

ahora en portada

Laura Mintegi (EH Bildu): "los que nos piden condenas a ETA justificarían el asesinato de Gadaffi o Bin Laden"

Aguirre: "Eurovegas estará funcionando en dos o tres años desde la primera piedra"

El Gobierno cree que el proyecto Eurovegas muestra la confianza a sus reformas

Lo más visto en España

hoy esta semana este mes

1 [Concejala de Los Yébenes retira el escrito de renuncia por difusión del video](#)

Destacamos